

Los iguales o superiores a dicha cifra se cobrarán, necesariamente, a través de las oficinas bancarias autorizadas, directamente por el interesado o a través de Bancos o Cajas de Ahorro, y en presencia del Administrador expendedor del billete premiado.

Los premios serán hechos efectivos en cuanto sea conocido el resultado del sorteo a que correspondan y sin más demora que la precisa para practicar la correspondiente liquidación y la que exija la provisión de fondos cuando no alcancen los que en la Administración pagadora existan disponibles.

Madrid, 26 de agosto de 1989.-El Director general, Gregorio Mániz Vindel.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

**21085** ORDEN de 26 de julio de 1989 por la que se autoriza al Centro privado de Formación Profesional «Santa Bárbara», sito en plaza de la Paja, número 4, de Madrid, ampliación y supresión de enseñanzas.

Visto el expediente incoado a instancia de don Adolfo Oñate Barjau, en su condición de representante de la Cooperativa de Enseñanza «San Andrés y Santa Bárbara, Sociedad Cooperativa Limitada», Entidad titular del Centro privado de Formación Profesional de Primero y Segundo Grados, denominado «Santa Bárbara», sito en Madrid, plaza de la Paja, número 4, mediante el que solicita autorización para dejar de impartir las enseñanzas de Formación Profesional de Primero y Segundo Grados, rama Automoción, profesiones Mecánica y Electricidad del Automóvil; rama Delineación, profesión Delicante, especialidad Delineación Industrial; rama Electricidad, profesión Electricidad, y autorización para impartir enseñanzas de la rama Administrativa y Comercial, especialidad Informática de Gestión;

Resultando que por Orden de fecha 5 de mayo de 1981, el citado Centro obtuvo la clasificación definitiva como Centro de Formación Profesional de Primer y Segundo Grados, homologado, con una capacidad máxima de 1.000 puestos escolares;

Resultando que el expediente ha sido tramitado reglamentariamente por la Dirección Provincial del Departamento en Madrid que, en fecha 25 de abril de 1989 lo eleva con propuesta favorable, acompañando el informe de fecha 7 de abril de 1989, también en sentido favorable de la Inspección Técnica de Educación;

Vistos la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio («Boletín Oficial del Estado» del 4), Reguladora del Derecho a la Educación; el Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), sobre el Régimen Jurídico de las autorizaciones de Centros no estatales de enseñanza; el Decreto 707/1976, de 5 de marzo («Boletín Oficial del Estado» de 12 de abril), sobre ordenación de la Formación Profesional; la Ley de Procedimiento Administrativo y demás disposiciones aplicables;

Considerando que en este expediente se ha dado adecuado cumplimiento a todos los trámites procedimentales exigidos por la legislación vigente;

Considerando que la supresión de enseñanzas que por la presente Orden se autoriza no perjudica la escolarización de los alumnos, ya que las mismas han dejado de impartirse desde hace varios años;

Considerando que con la composición que actualmente se aprueba el Centro se adecua a las enseñanzas que realmente imparte, así como a las unidades cuyo concierto ha sido aprobado por Orden de 14 de abril de 1989.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.-Autorizar la supresión de las enseñanzas de Formación Profesional que a continuación se relacionan:

Formación Profesional de Primer Grado:

Rama Automoción: Profesiones Mecánica y Electricidad del Automóvil.

Rama Delineación: Profesión Delineante.  
Rama Electricidad: Profesión Electricidad.

Formación Profesional de Segundo Grado:

Rama Delineación: Especialidad Delineación Industrial.

Segundo.-Autorizar las enseñanzas correspondientes a la rama Administrativa y Comercial, especialidad Informática de Gestión en Formación Profesional de Segundo Grado.

La composición resultante del Centro será la siguiente:

Denominación: «Santa Bárbara». Localidad: Madrid. Provincia: Madrid. Domicilio: Plaza de la Paja, número 4. Autorización: Primero

y Segundo Grado homologado. Persona o Entidad titular: «Cooperativa de Enseñanza San Andrés y Santa Bárbara, Sociedad Cooperativa Limitada».

Enseñanzas que tiene autorizadas:

Formación Profesional de Primer Grado:

Rama Administrativa y Comercial: Profesión Administrativa.

Rama Electricidad: Profesión Electrónica.

Formación Profesional de Segundo Grado:

Rama Administrativa y Comercial: Especialidades Informática de Gestión y Administrativa.

Rama Electricidad y Electrónica: Especialidad Electrónica de Comunicaciones.

Capacidad máxima autorizada: 1.000 puestos escolares.

Lo que le comunico para su conocimiento y efectos.

Madrid, 26 de julio de 1989.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

**21086** ORDEN de 26 de julio de 1989 por la que se autoriza y suprime enseñanzas al Centro privado de Formación Profesional de Primer Grado «Alcazaren», de Valladolid.

Visto el expediente incoado a instancia de doña María Teresa Laso López Negrete, en su condición de representante legal de la Sociedad civil «Campoalegre», Entidad titular del Centro privado de Formación Profesional de Primer Grado, denominado «Alcazaren», sito en Valladolid, calle de los Estudios, número 1, mediante el que solicita la supresión de enseñanzas de Formación Profesional, rama Hogar, profesión Hogar, y la autorización de enseñanzas de la rama Hostelería, profesión Cocina;

Resultando que el mencionado Centro fue autorizado definitivamente por Orden de fecha 30 de junio de 1981 para impartir Formación Profesional de Primer Grado, rama Hogar, profesión Hogar, con una capacidad máxima de 120 puestos escolares;

Resultando que el expediente ha sido tramitado reglamentariamente por la Dirección Provincial del Departamento en Valladolid que lo eleva con propuesta favorable de cambio de enseñanzas, acompañando el informe también en sentido favorable de la Inspección Técnica de Educación;

Resultando que el Servicio de Construcciones Escolares de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar informa favorablemente el cambio de enseñanzas solicitado por el Centro «Alcazaren», estimando una capacidad máxima de 120 puestos escolares;

Vistos la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio («Boletín Oficial del Estado» del 4), Reguladora del Derecho a la Educación; el Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), sobre el Régimen Jurídico de las autorizaciones de Centros no estatales de enseñanza; el Decreto 707/1976, de 5 de marzo («Boletín Oficial del Estado» de 12 de abril), sobre ordenación de la Formación Profesional; la Orden de 14 de agosto de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 26); la Ley de Procedimiento Administrativo y demás disposiciones aplicables;

Considerando que en la tramitación de este expediente se ha dado adecuado cumplimiento a todos los trámites procedimentales exigidos por la legislación vigente;

Considerando que, según se desprende del informe emitido por el Servicio de Construcciones Escolares de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, el Centro «Alcazaren» dispone de unas instalaciones que, a tenor de lo estipulado en la Orden de 14 de agosto de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 26), permiten albergar 120 alumnos.

Este Ministerio ha dispuesto autorizar la modificación concedida al Centro «Alcazaren», en el sentido siguiente:

a) Podrá impartir las enseñanzas de Formación Profesional de Primer Grado (rama Hostelería, profesión Cocina) a partir del próximo curso escolar 1989-1990.

b) Se suprimen progresivamente las enseñanzas de Formación Profesional de Primer Grado, rama Hogar, profesión Hogar, a partir de la finalización del presente curso escolar 1988-1989, de modo que para el próximo curso 1989-1990 el Centro que nos ocupa tan sólo podrá matricular en esta rama a los alumnos que pasan a segundo curso, y una vez que éstos finalicen sus estudios en dicho curso quedarán suprimidas definitivamente dichas enseñanzas.

c) La presente Orden no afectará a la capacidad máxima del Centro, que sigue fijada en 120 puestos escolares (tres unidades). Por tal motivo deberá el Centro limitar la matrícula en las nuevas enseñanzas que se le autorizan en el sentido de no superar su capacidad total sumando los alumnos de ambas enseñanzas.

d) Por la Dirección Provincial del Departamento en Valladolid se tomarán las medidas oportunas para asegurar que la matrícula del Centro en ningún momento superará su capacidad autorizada y para garantizar la terminación de los estudios de los alumnos que actualmente cursan las enseñanzas de Hogar en el Centro. Todo ello a tenor de la extinción e implantación progresiva de las enseñanzas que por la presente se acuerda.

La modificación autorizada no implica modificación del concierto educativo suscrito con el Centro «Alcazaren», ya que, tanto las enseñanzas que imparte de la rama Hogar como las nuevas que se autorizan de la rama Hostelería, pertenecen, a efectos del concierto, al módulo de Servicios.

Lo que le comunico para su conocimiento y efectos.

Madrid, 26 de julio de 1989.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

**21087** *ORDEN de 1 de agosto de 1989 por la que se dispone la ampliación de las enseñanzas correspondientes al idioma «Alemán» en la Escuela Oficial de Idiomas de Valladolid.*

Como complemento a la Orden de 20 de abril de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de mayo), por la que se amplían enseñanzas en varias Escuelas Oficiales de Idiomas, y de conformidad con la propuesta formulada por la Dirección Provincial del Departamento en Valladolid.

Este Ministerio ha resuelto que, a partir del curso 1989-90, se impartan en la Escuela Oficial de Idiomas de Valladolid las enseñanzas correspondientes al idioma «Alemán».

La implantación de la enseñanza que se autoriza por la presente Orden se hará curso a curso, de forma progresiva a partir del año académico 1989-90.

Madrid, 1 de agosto de 1989.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

**21088** *RESOLUCION de 10 de julio de 1989, de la Secretaria de Estado de Universidades e Investigación, por la que se acepta la propuesta de la Comisión de Pruebas de Idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, área de «Derecho Financiero y Tributario», reunida en virtud de sentencia, y declarando no apto al aspirante don Francisco Javier Pedrosa Cuiñas.*

Por Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior, de fecha 13 de enero de 1989, se dispuso que la Comisión de Pruebas de Idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, en el área de «Derecho Financiero y Tributario», se reuniera nuevamente para la reconsideración y estudio de la documentación aportada por el aspirante don Francisco Javier Pedrosa Cuiñas, para dar cumplimiento a la sentencia de la Audiencia Territorial de Barcelona de 8 de julio de 1988, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por este aspirante.

Reunida la citada Comisión el día 24 de abril de 1989, ha elevado propuesta negativa a los intereses del aspirante, remitiendo la documentación y el expediente a través de la Universidad de Málaga, de conformidad con el artículo 17.3 de la Orden de convocatoria de las pruebas de idoneidad.

Por todo ello, esta Secretaría de Estado ha resuelto aceptar la propuesta emitida por la Comisión del área de «Derecho Financiero y Tributario», para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad a través de pruebas de idoneidad y declarar no apto a don Francisco Javier Pedrosa Cuiñas para acceder al Cuerpo de referencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 10 de julio de 1989.-El Secretario de Estado, P. D. (Orden de 2 de marzo de 1988), el Director general de Enseñanza Superior, Francisco de Asís de Blas Artilo.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior.

**21089** *RESOLUCION de 19 de julio de 1989, de la Dirección General de Personal y Servicios, por la que se hace público el fallo de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de La Coruña en relación con el recurso contencioso-administrativo interpuesto por los Profesores de Enseñanza General Básica doña Camila Brañas Roca y otros.*

De conformidad con lo establecido en la Orden de 7 de julio del corriente año, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia

dictada por la Audiencia Territorial de La Coruña en 30 de enero de 1989, relativa al recurso contencioso-administrativo interpuesto por los Profesores de Enseñanza General Básica doña Camila Brañas Roca y otros, contra Resolución de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia de 4 y 5 de marzo de 1987, que acordaron la jubilación forzosa por edad.

Esta Dirección General ha dispuesto la publicación del fallo, cuyo tenor literal es el siguiente:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Abogado don Enrique Aller López, en nombre y representación de doña María Elena Canzobre Blanco, doña Camila Brañas Roca y doña María América Iglesias Ramos, contra Resoluciones de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia de 4 y 5 de marzo de 1987 y contra la desestimación presunta de los recursos contra aquellas interpuestos, que acordaron la jubilación forzosa por edad; sin hacer imposición de costas.»

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 19 de julio de 1989.-El Director general, Gonzalo Junoy García de Viedma.

Ilmo. Sr. Director general de Gestión de Personal de Enseñanza Básica.

**21090** *RESOLUCION de 20 de julio de 1989, de la Dirección General de Personal y Servicios, por la que se hace pública el fallo de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Albacete en relación con el recurso contencioso-administrativo interpuesto por los Profesores de EGB don Melchor Sáez Auñón y otros.*

De conformidad con lo establecido en la Orden de 3 de julio del corriente año por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Albacete en 28 de abril de 1989, relativa al recurso contencioso-administrativo interpuesto por los Profesores de EGB don Melchor Sáez Auñón y otros contra las resoluciones de la Dirección General de Personal y Servicios del Ministerio de Educación y Ciencia de 8 de julio de 1987, que desestimaban la indemnización por jubilación forzosa.

Esta Dirección General ha dispuesto la publicación del fallo, cuyo tenor literal es el siguiente:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Melchor Sáez Auñón, don Antonio Armero Ruiz, doña Carolina Valcárcel González, doña Ignacia Mateos Mateos, doña Juana Patricia Martín Mendoza, doña Rosario López García, doña Juana Martínez Hernández y doña Joaquina Moreno Luján contra las resoluciones de la Dirección General de Personal y Servicios del Ministerio de Educación y Ciencia de 8 de julio de 1987 por ser ajustadas a Derecho, todo ello sin hacer expresa imposición de costas.»

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 20 de julio de 1989.-El Director general, Gonzalo Junoy García de Viedma.

Sr. Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanza Básica.

## MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

**21091** *ORDEN de 5 de junio de 1989 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Barcelona en el recurso contencioso-administrativo número 426/1984, interpuesto contra este Departamento por don Luis Enrique Arbulu Crousillat.*

De orden del excelentísimo señor Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, el fallo de la sentencia dictada con fecha de 10 de febrero de 1987 por la Audiencia Territorial de Barcelona en el recurso contencioso-administrativo número 426/1984, promovido por don Luis Enrique Arbulu Crousillat, sobre sanción disciplinaria, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallo: En atención a lo expuesto, la Sala Tercera de lo Contencioso-Administrativo de la excelentísima Audiencia Territorial de Barcelona ha decidido: